

年末年始の

# 交通安全県民運動

12月10日(木)～平成5年1月5日(火)



## 重点目標

- ◎飲酒暴走運転を追放しよう
- ◎高齢者の交通事故をなくそう
- ◎シートベルトの着用を徹底しよう

富士市交通安全対策協議会  
△交通防災課 内線2778

# Oceanside NOW vol. 2

「オーシャンサイド広報担当ラリー・バウマンさんからのお便り」  
オーシャンサイドにも秋がやってきました。この季節は、私たちにとって、これからやってくる楽しい休暇を待ち望んでいる特別なときです。今回はその楽しい休暇のイベント、感謝祭とクリスマスを紹介します。

### ★サンクスギビング・ディー★ Thanksgiving Day (感謝祭)

感謝祭は、アメリカに渡った清教徒が最初の収穫を祝って、神に感謝をさげたことに始まったものです。毎年11月の第4木曜日が感謝祭の祝日。次の日の金曜日も休みになります。

週末と合わせて4日間、家族とのひとときを過ごします。家族が遠くに離れてしまっている人は、この休みを利用して、家族に会うために何千キロもの旅をします。

伝統的な感謝祭のメインといえばもちろんディナー。詰め物をした七面鳥の丸焼きやパンプキンパイといった、初期アメリカ時代特有の食べ物をいただきます。

### ★クリスマス Christmas ★

クリスマスは何といつても1年中で一番大きなイベント。キリストの誕生を祝って12月25日に行われます。

オーシャンサイドの街はクリスマス

色に彩られ、商店街だけでなく1軒1軒の家も、家の中から外までカラフルな飾りつけをします。

家族や友人の間では数々のパーティーが開かれます。伝統的な飲み物としては卵酒（といってもミルクセーキにブランデーを入れたようなもの）。お互いプレゼントやカードを交換します。でも最近のクリスマスの主役は子供たち。サンタがトナカイに乗ってプレゼントを持って来てくれる信じて。クリスマスの朝、クリスマツリーの下にサンタが置いてくれたプレゼントを開けるのが、とても楽しみなのです。



刻印、革の表面に図柄を刻む  
作業に精を出す岩本照代さん

この前は娘夫婦におそろいのベンケースをプレゼントしました。友達にも小物を贈って喜んでもらっています。主人のはこれからじっくり時間をかけてつくる予定です。

わくして楽しい瞬間です。

くりそれをぬらした牛革に張り、一つ一つ刻印していきます。それから染色。自分の思った色に仕上がるかどうか、いつもわく

くるんですよ。それにリフォームも簡単。革工芸のよさは自分でつくったものがすぐに役立つこと、ベンケースや財布、バッグなど身の回りの品はみんな私のオリジナル作品です。使い込むと革が手になじんでくるんです。

岩本照代さんは、富士見台公民館で革工芸（レザーラフト）に熱中ちゅう。手作りの楽しさを満喫しています。

## スポット

★年末や年始は、仕事が忙しかったり、お酒などを飲む機会がふえます。お互い交通安全に気を配り、安全で快適な街にしましょう。

ただ今 熱中ちゅう  
革工芸